

03.02.2024 Skitour SAC Chaiserstuel

Früh am Morgen nahmen wir den Zug nach Luzern, von wo aus wir uns mit einer wintersporttauglichen Menschenmenge in die S-Bahn Richtung Engelberg begaben. Die Platzverhältnisse im Postauto bis nach Oberrickenbach waren besonders schlecht. Angekommen an der Bergstation Bannalp wurden wir mit den spärlichen Schneeverhältnissen konfrontiert. Unterhalb des Bannalp-Passes entschieden wir uns, etwas weiter südlich zu bleiben, in der Hoffnung, besseren und weniger verblasenen Schnee für den Aufstieg zu finden. Leider erwiesen sich die einzelnen Trieb Schneefelder nicht als angenehmere Alternative. Vom Pass bis zum Gipfel wehte ein unangenehmer Wind. Während des Mittagslunch genossen wir die wunderschöne Aussicht auf die Zentralschweiz an einer etwas windgeschützteren Stelle. Ohne Kratzer und mit ein paar schönen Schwüngen, bei eher schwierigen Schneeverhältnissen, kamen wir wohlbehalten wieder an der Bergstation an.

Dabei waren: Beatrice Angéloz, Elena Ruffener, Carles Oro, Alex & Anna Ringenbach

